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市民と議員の懇談会意見まとめ（西市民センター） 

 

日   時：令和６年６月２３日(日) １０時～１２時 

市民参加者：２２名 

担 当 議 員：小川尋海議員、小林議員（記録）、出雲議員、小川茂議員、髙篠議員、杉田議員 

 

行政運営に対する会場意見 

 

 

 

 市民意見 カテゴリー 

１ 
インターネットだけでなく、高齢者も分かりやすい方法で情報発

信をしてほしい。 
政策関係 

２ 
市の窓口の対応が良くなった。 

総務関係 

３ 
防犯カメラの設置をしてほしい。 

市民生活関係 

４ 
つるワゴンが居住自治会内を走っていない。停留所まで行くのが

大変なので、停留所を増やしてほしい。 

都市整備関係 

５ 
日高に通じる道路やヤオコーから坂戸に抜ける道路、一本松駅の

南口改札の設置などなかなか進展がない。 

６ 
一本松駅南口改札設置や道路整備の進捗状況などの情報をもっと

公開してほしい。 

７ 
一本松の区画整理事業が当初の計画から大幅に変更されたのに事

前の説明が不足していた。 

８ 
区画整理が当初の予定と大きく変わってしまって、不便になった。 

９ 
区画整理の計画がずさんだった。 

１０ 
虫食いだらけの区画整理をして、金だけ払えというのはおかしい。 

１１ 
通学路の危険個所に、車の規制などをしてほしい。 

１２ 
区画整理などに合わせて新婚さんが集まるような洒落た住所名に

して欲しい。 

１３ 
いじめのアンケートが記名式とのこと。無記名でやるべき。 

教育関係 

１４ 

新町中央広場などで、こどもが火遊びをして、警察や消防車が来

た。学校、市、警察のコミュニケーションが取れていない。

  

その他 
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議会に対する会場意見 

 

 

 市民意見 

１ 
新型コロナワクチンを推奨していることについて、議員はどう考えるか。 

２ 
市内の新型コロナワクチン接種による健康被害者数を議員は知っているのか。 

３ 
資料に予算の内訳が掲載されているが、過去３年間のものを載せてほしい。 

４ 
自宅前の道路がへこんで危ない。日高市との境であるが、どこにお願いすればよい

のか分からない。 

５ 
懇談会において、発言時間の制限はよくない。 

６ 

日高に通じる道路やヤオコーから坂戸に抜ける道路、一本松駅の南口改札の設置

などなかなか進展がない。議員が近隣市の議員とコミュニケーションを取り、県な

どに働きかけてもらいたい。 

７ 
区画整理に関して、地元議員がもっと情報収集に努力してほしい。 

８ 
西部地域の問題への意見に耳を傾けてほしい。 

９ 
議員を選ぶ際の判断基準は。 

 

１０ 
町屋で最近まで、井戸を使っている人がいた。議員は、そういうこともよく調べて

欲しい。 

１１ 
兼業している議員がいるが議員の仕事に影響はないのか。 

 


